

## **FFC Förderverein lud zur Führung**



Auf Einladung des Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) konnten ein weiteres Mal Mitglieder die Hauptfeuer- und Rettungswache der Berufsfeuerwehr besichtigen. Die Führung an der August-Bebel-Straße bot aufschlussreiche Informationen, denn sie gewährte den FFC-Förderern vom Brandschutz über technische Hilfeleistung und Umweltschutz bis hin zum Rettungsdienst zahlreiche Einblicke in das gesamte Spektrum einer modernen Feuerwehr. Die Besucher aus Cronenberg zeigten sich anschließend überrascht, mit was für modernem Geräten und Fahrzeugen die Wuppertaler Berufsfeuerwehr ausgestattet ist. Die Führung endete nicht, ohne dass die Besucher auch noch einen Blick in die Regional-Leitstelle Solingen-Wuppertal geworfen hatten. Fazit der gelungenen Aktion: Das kann sicherlich wiederholt werden! **Fotos: Feuerwehr Cronenberg.**